

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 05/DICIEMBRE/2019

Podría prolongarse bajo crecimiento económico hasta el 2022: S&P

SOFIA NAVA: La mayor preocupación que tiene Standard and Poor's sobre México es su bajo crecimiento económico que podría prolongarse hasta el año 2022, pues advierte que puede tener efecto en la capacidad de respuesta de las finanzas públicas para apuntalar las grandes deudas que cargan sus empresas públicas, léase sobre todo Petróleos Mexicanos, esto lo advirtieron hoy los expertos de calificaciones soberanas de esta agencia crediticia.

ROGELIO VARELA: Sí, otra de calificadoras y pues muy críticos al desempeño de la economía. Por lo pronto mencionan que este enfriamiento de la actividad económica podría prolongarse hasta el 2022, y de alguna manera va en línea con lo que ayer comentó el gobernador de Banco de México al hacer este balance de riesgos financieros en el sentido de que en la medida en que siga el estancamiento económico, quizá las carteras de consumo de los bancos puedan tener algún deterioro.